



Question orale de M. COOLS : Création d'un commerce au Homborch.

M. Cools constate que le quartier du Homborch est dépourvu de commerces. C'est pourquoi les habitants de ce quartier fondent beaucoup d'espoir sur la création d'un commerce de proximité dans l'espace de 108 m² prévu pour cette affectation dans l'immeuble en construction au rond-point Charles Solau au coin de la rue du Kriekenput et de l'avenue d'Homborchveld.

L'installation d'un commerce à cet endroit est-elle toujours d'actualité ?

Mme l'Echevin Delwart répond que l'affectation prévue pour ce bâtiment, construit par BinHome, est bien commerciale.

Mme l'Echevin Delwart a pris contact avec BinHome afin de proposer l'accompagnement du service Economie pour la recherche d'un futur commerçant dont l'activité soit en adéquation avec le quartier.

Certains habitants se sont interrogés quant à une éventuelle reprise du local par la commune en raison de la présence d'une salle polyvalente attenante au futur commerce. MM. Les Echevins Biermann et Lambert-Limbosch sont en discussion avec BinHome pour déterminer si une collaboration peut être mise en place en vue de l'utilisation de cette salle comme maison de quartier et du local communal comme commerce complémentaire. Ces pistes de réflexion n'ont cependant pas encore débouché sur un accord avec BinHome.

Quoi qu'il en soit, il est bien question d'installer un commerce, et le Collège n'hésitera pas à accélérer le processus si c'est possible.